

Der Schutz

Ich habe dem Menschen ein Bild gemacht, das er in sich trägt. Durch den Fall ging dieses Bild verloren. Die Menschheit war tatsächlich verloren.

Ich habe dem Menschen ein neues Bild in Mir gemacht und darum kann kein Mensch ohne mich zu diesem Bilde werden.

Meine hohe Wahrheit aber wird durch die Welt in den Schmutz gezogen und wird so unkenntlich gemacht und siehe, das ist gut so. Denn dieser Schmutz ist ein Schutz für Meine hohe Wahrheit.

Wenn in einem Menschen die Liebe zu Mir brennt, so wird diese Liebe den Schmutz verbrennen und leuchtend tritt die Wahrheit hervor.

Wenn ein Mensch aber aus Neugierde sucht, so wird ihn der Schmutz hindern, Meine hohe Wahrheit zu erkennen. So dürft ihr loben und danken für den Schmutz dieser Welt, der die Menschen vor dem Gericht Meiner Wahrheit schützt.

In ihrer Schwachheit müssen nämlich die toten Seelen vor dem Licht Meiner Wahrheit geschützt werden. Amen.

In heiliger Liebe gegeben von eurem Vater in Jesus Christus. Amen.

(GJL)